



**Nombre del alumno:** Idolina Epifanía López Roblero.

**Nombre del profesor:** María De Los Ángeles Venegas.

**Nombre del trabajo:** Concepto y Evolución

**Grado:** 9°

**Grupo:** "A"

PASIÓN POR EDUCAR

1. ¿Qué es el funcionalismo?

Es una teoría de la sociología bajo la premisa de que todos los aspectos de una sociedad (instituciones, roles, normas, etc.) cumplen con un propósito y son indispensables para la supervivencia de la misma. (Durkheim, 1895)

2. Define los conceptos salud y enfermedad

Salud es un estado de bienestar tanto físico-psico-socialmente, todas las personas tenemos momentos de salud, es decir donde no tenemos ninguna dolencia que nos aqueje, gozamos de la vida y por otro lado enfermedad se define como alteraciones a nuestro organismo de igual forma, psicológicamente, socialmente y físicamente, enfermedad pasa hacer un estado que atenta al bienestar individual.

3. Explica 4 factores que determinen la paradoja de Medicina Social

1. Los adelantos médicos-sociales: Son gracias también a la tecnología, y los beneficiados es la misma sociedad. Con los adelantos médicos se pueden prevenir diversas enfermedades, puesto que se estudian con anterioridad.

2. Factor Psicológico: El desarrollo de la conciencia tanto como social y medicamente, por ejemplo en la sociedad se trata de luchar día a día con los hábitos nocivos para la salud, como el fumar por ejemplo y medicamente pues mediante tratamientos para tratar la enfermedad a causa de la misma, tratando los daños internos del cuerpo.

3. Factor económico comercial: Debido a mucho comercio en cuestión de salud, las personas van perdiendo cada vez as las esperanzas de tener un tratamiento específico para la enfermedad que aqueja a cada uno, es por ellos que en mucha ocasiones prefieren acudir a la herbolaria, medicina casera.

4. Factor asistencial: las personas en la actualidad acuden de manera frecuente a consultas médicas, puede ser por un dolor de cabeza, tos o gripe, algo que es muy normal en la vida cotidiana.

4. De acuerdo a la antología explica cuáles son los tres retos a cumplir por la Medicina Social.

1. Impulsar decididamente la profilaxis social

2. Mejorar la racionalidad y la eficiencia de la salud pública y hacer la búsqueda de nuevos indicadores de la calidad ante el envejecimiento de la población
  3. Desarrollar aceleradamente la atención primaria
5. ¿Cuál es el papel de un Trabajador Social en estos retos a nivel Salud Pública?

Los retos de un trabajador social están orientados hacia el bienestar de una transformación social, hacia un cambio estructural de la sociedad, nuestros esfuerzos van dirigidos al servicio, pues creemos que serán ellos los factores cambio, ayudando a la investigación médica, y a la sociedad.

Durkheim, È. (1895). *caracteristicas.co*. (J. M. Uriarte, Ed.) Recuperado el 21 de mayo de 2020, de <https://www.caracteristicas.co/funcionalismo/>.

(PDF. Antología Medicina Social)